LA FORMATION DU FUTUR SIMPLE : RÈGLE GÉNÉRALE

• Le futur simple se forme sur le radical du futur auquel on ajoute les terminaisons -rai, -ras, -ra, -rons, -rez, -ront.
a. La valeur du future simple  
C'est un temps qui est employé principalement pour parler d'une action à venir
      B.   Les terminaisons du futur simple
Les terminaisons du futur simple de l'indicatif sont les mêmes pour tous les verbes.
	
	Les terminaisons
	1er groupe
	2ème groupe
	3ème groupe

	je / j'
	-rai
	aimerai
	finirai
	mettrai

	tu
	-ras
	aimeras
	finiras
	mettras

	il / elle / on
	-ra
	aimera
	finira
	mettra

	nous
	-rons
	aimerons
	finirons
	mettrons

	vous
	-rez
	aimerez
	finirez
	mettrez

	ils / elles
	-ront
	aimeront
	finiront
	mettront


Remarques : 
Les verbes en eler ou eter doublent leur consonne ou prennent un accent.
Exemples : 
- Verbe appeler -> j'appellerai. 
- Verbe acheter -> j'achèterai
Les verbes en yer changent le y en i.
Exemple : verbe essuyer -> j'essuierai
	[bookmark: _GoBack]Les auxiliaires
	avoir
	être

	je / j'
	aurai
	serai

	tu
	auras
	seras

	il / elle / on
	aura
	sera

	nous
	aurons
	serons

	vous
	aurez
	serez

	ils / elles
	auront
	seront





